
※2月より例会は毎週水曜日に開催いたします。 

  

 2月14日（水) 昼例会 卓話 大橋和正会員 

 2月21日（水）夜例会 18：30 

        会場 すぺいん倶楽部 

 2月28日（水）昼例会 卓話 木村昭仁会員 

 司会：百々雄一郎 

 日時：2024.2.7（水）12：30 

 会場：盛岡グランドホテル 

2023-2024年度テーマ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 第2520地区ガバナー 森川昭正（仙台宮城野RC） 

 皆さん こんにちは 

 今日は、千葉会長が所要によ

り、欠席ですので私瀧川がご挨拶

をいたします。 

 今日は、盛岡八幡宮の節分祭に

参加して来ましたので節分につい

てお話させて頂きます。２０２４

年の節分は２月３日（土）です。 

 皆さんもご存じだと思いますが太陰太陽暦では

立春に最も近い新月を元旦とし、新年の始まりで

あることから、一般的に立春の前日に節分の行事

が行われるようなったそうです。 

 では、節分とは具体的に何をする日なのだろう

か。一般的に邪気を払い、無病息災を願う行事と

言われいます。いにしえより「季節の変わり目が

邪気が入りやすい」考えられ、また「この時期

（２月上旬）はまだ寒く体調を崩しやすい」こと

から新年を迎えるにあたって、邪気を祓い清め、

一年間の無病息災祈る行事として追儺という行事

が行われたそうです。 

 盛岡八幡宮の節分祭に千葉会長、軽石直前会

長、柴田ガバナーノミニーデグジネート、私瀧川

も参加させて頂きました。宮司に御祓いをして頂

き気持ちも新たにしたところです。今年の節分祭

は、コロナ後ともあって多くの方々が集まり、内

も外も皆さん喜んでいただいたように感じます。

こうした賑わいが戻ることは改めて良いことだと

思いました。 

 それでは、今日の例会ですが千葉会長のモッ

トー「元気に、明るく、楽しい」でよろしくお願

いします。 

 

会長 千葉伸行 / 幹事 北島美栄子 
事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号 

     盛岡グランドホテル内 

    TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391 

例会場 盛岡グランドホテル 

    TEL 019-625-2111 

例会日 毎週月曜日12:30 / 第3月曜日18:30 

    但し、第3月曜日は(18:30～)会場が変更にな 

    る場合があります。 

副会長挨拶 瀧川誠 

２０２３-２０２４年度 第２５回例会  ２０２４年２月７日（水） 

昼例会 
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次回プログラム 



◇幹事報告 幹事 北島美栄子 

 ロータリーレート 1ドル141円 

 地区大会ご案内  

  4月19日（金）記念ゴルフ大会泉パークタウンGC 

  4月20日（土）会長幹事会RI会長代理ご夫妻晩餐会 

  4月21日（日）大会本会議ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ仙台 

 盛岡市内８クラブ ローターアクトセミナー 

  日時：3月9日(土) 15：00～17：00 

  会場：アイーナ いわて県民情報交流センター  

  懇親会：17：15 

  会場：ばんから屋 会費4000円 

 森川ガバナーより 

  ｸﾗﾌﾞｾﾝﾄﾗﾙ「ｸﾗﾌﾞ行動計画」目標入力のお願い 

◇委員会報告 雑誌委員会 工藤光機  

 ロータリーの友2月号解説 

◇出席報告 百々雄一郎 

 会員数25名 出席数9名 欠席数16名 出席率36％ 

第8回理事役員会 12:00 
出席者 

 瀧川副会長 北島幹事 柴田副幹事 

 百々SAA 木村会員増強委員長（委任） 

 浦田財団委員長 湯下クラブ管理運営委員長 

１．３月・４月プログラム 

3/6 （水）卓話 グルージャ盛岡秋田社長打診中 

3/13（水）長寿のお祝い 夜例会 18：30 

 高橋耕会員 佐藤百合子会員 佐藤誠司会員  

3/27（水）特別休会とする 

4/1 （月）奉仕活動例会 アルペン花壇 9:00 

4/3 （水）振替休会 

4/10（水）理事会 昼例会 卓話 佐藤誠司会員 

4/14（日）家族親睦会 いちご狩り 彩花園 

4/17（水）振替休会 

4/19・4/20・4/21 地区大会参加 

4/24（水）振替休会 

２．ファイヤーサイドミーティングについて  

 2月26日（月）17：00 樹里杏 会費1000円 

 ロータリー情報委員会主催 担当浦田会員 

その他 

 2024-25年度理事役員委員会構成案発表 

 2/24盛岡ロータリークラブ記念式典会長幹事出席 

NTTグループが現在研究開発中のIOWNについて 

 最近NTT法の改正・撤廃などがニュースをにぎわせています

が、ニュース等中でIOWNという言葉を聞いたことがあるかも

しれません。IOWNとはNTTグループが開発を進める「光電融合

技術と光通信技術の開発により実現する次世代の通信・コン

ピューティング融合インフラ」を実現するための技術となり

ます。 

 技術面を簡単に説明すると、NTTが発明した光電融合技術

（All Photonics Network：光信号で通信網・コンピュータ処

理も一括で行う技術）となるのですが、現在は光も電子も早

さは相当早いものの、その変換で負荷がかかり処理速度が落

ちてしまうという問題がありました。 

 例えば盛岡グランドホテルから東京の自宅に向かうにあ

たって、新幹線での移動は早いですが、その前後のバスや在

来線での移動やその乗換で結構な時間がかかってしまってい

ますが、新幹線に１回乗ればで乗換せず移動できると想定し

てみてください。相当早く着きますよね。これがAll Photon-

ics Networkの技術です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この技術が実用化されれば、高速・大容量・低遅延がさら

に進み、5Gではまだ難しい遠隔での手術（遠隔診療ではなく

手術まで）などもできるようになります。また、サーバー等

の電力利用も効率化され最終的には100分の1くらいの省電力

化も可能になると見立てております。 

 これが皆さんの普段の生活にどう影響してくるか、あまり

イメージはわかないと思うのですが、IWON4.0でチップ内光化

までされることによってスマホの省電力化も進み、スマホの

電池の持ち（利用時間）も相当長くなると想定されます。

IOWNはそんな夢の技術なのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とはいえ、NTTグループの株価なんかを見るとまだ市場も自分

も半信半疑な部分はあります。が、先日月面着陸後にひっく

り返って電池が切れてしまった月面探査機SLIMが、月の自

転・公転の影響で再度電源が入ったというニュースを見た

時、思わず「日本人スゲー」と声に出てしまいました。この

IOWN技術もきっちり商用化できた暁には再度「日本人ス

ゲー」と自分も世間も言えるようになって欲しいなと思って

いるということで、本日の卓話の締めとさせていただきま

す。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

卓話 ドコモCS東北岩手支店長 百々雄一郎 


